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Деловая
презентация

Презентация подготовлена для дисциплины
“Введение в Специальность”



Бадмаева Дарина

- родилась 8 января 2002 г. в г. Элиста

- учусь в Финансовом университете

- с 5 лет играю в шахматы



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Родители хотели, чтобы 
поступила в Финуниверситет, и, 
изучив программы обучения в 
других вузах и здесь, было 
принято решение поступать сюда.

В основном в вузах на это 
направление требовали ЕГЭ по 
математике и обществу, а эти 
предметы для меня были довольно 
легкие, и, конечно же, 
заинтересовало объединение 
экономики и ИТ-сферы.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Бизнес-аналитиком Получение знаний, которые 
в будущем пригодятся в 
работе



Бушуев Доминик

Приехал учиться в Москву из Кавказа

Мне 18 лет

Люблю  автомобили 



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Предприниматель
Хороший контроль над 
студентами



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Брат учится здесь Понравилось больше всего



Васильева Светлана

Родилась 22.02.2002 в Астрахани 

7 лет обучалась в Московском 
кадетском корпусе Пансион 
воспитанниц Министерства обороны 
Российской Федерации

В настоящее время являюсь 
студенткой Финансового 
университета при правительстве 
Российской Федерации



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Сестра учится здесь, а также из-за 
того, что Финансовый Университет 
профориентированный, больше семинаров, 
нежели лекций. Очень развитая 
студенческая жизнь и красивые здания у 
факультетов.

Вижу перспективы в этой сфере, 
профессия востребованная, больше шансов 
найти работу после выпуска, интересно 
заниматься информатикой.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Менеджером в сфере IT, бизнес-
аналитиком, специалистом, разбирающимся 
в больших данных, анализах и др.

Предоставление большого объема 
актуальных знаний, которые пригодятся 
для будущей работы. Надеюсь, что 
университет поможет на 3-4 курсе с 
практикой, а затем и с самим 
трудоустройством.



Викторов Павел

Я родился в Москве 12.07.2002

В 2009 году пошел в школу с углубленным 
изучением английского языка №1250, где 
проучился 11 лет

За это время попробовал себя в разных 
видах спорта, например: карате, 
бадминтон, скалолазание

Сейчас уже три года занимаюсь футболом

Обучаюсь на факультете Информационных 
Технологий и Анализа Больших Данных по 
направлению “Бизнес-информатика”



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Предпринимателем
Я надеюсь получить знания, необходимые 
для работы в будущем, навыки и качества



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Проанализировав все возможные 
предложения, я понял, что два ведущих 
вуза по необходимой мне специальности - 
ВШЭ и ФУ, первый университет отпал тк 
на похожем направлении требовалось 
сдавать информатику, и потому что там 
больше программирования

Оптимальное направление для меня, 
умеренное количество экономики, немного 
программирования, из-за развития IT-
технологий, поможет не отставать от 
новых тенденций в развитии и управлении 
предприятия.

https://i.gifer.com/72gi.gif



Добрынина Анжелика

Основная информация:

День Рождения: 03.01.2003г. (17 лет)

Пол: Женский

Место рождения: г. Вологда (Жду в гости!)

Знак зодиака: Козерог (к счастью!)



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Неоднократно слышала много 
положительных отзывов о данном ВУЗе,к 
тому же в России не так много достойных 
вузов по всем критериям, с данной 
специальностью.

Долго не могла определиться со 
специальностью,данное направление 
показалось мне довольно интересным. 
Меня подкупила перспективность данного 
направления. IT- сфера, по-моему 
мнению, возможность постоянно 
развиваться.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Я вижу себя востребованным специалистом 
IT направления, который действительно 
любит свою работу.

Я очень надеюсь получить качественное 
высшее образование, намного улучшить 
свои знания в данной сфере 
деятельности. Получить не только 
теоретические знания, но и 
действительно практические. Ну и 
надеюсь, в Финашке у меня будет та 
самая яркая студенческая жизнь, о 
которой я мечтала.



Егорова Ольга

● Я родилась в городе Москве.
● Моё день рождения 17 марта 2002 года.
● Я училась в Лицее РЭУ
● В школе моим любимым предметом была 

математика
● я всегда не любила уроки английского



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Специалистом по анализу больших данных 
в крупной компании/ менеджером в ИТ-
сфере.

Хотелось бы верить, что Финуниверситет 
сможет обеспечить не только прочный 
фундамент знаний по выбранному мной 
направлению, но и помочь устроиться 
сначала на практику, а затем и на 
работу.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

В Финансовом Университете заманила сама 
специальность (бизнес-информатика),а 
также была надежда поступить на бюджет.

Более того, подкупила система скидок, 
как запасной вариант))

Перспективная специальность, в которой 
можно реализовываться как творчески 
(писать программы, которые захочется и 
которые смогут сделать все что угодно), 
так и профессионально. Более того, в 
Финуниверситете упор идёт ещё и на 
менеджмент.



Ермаков Максим

Основная информация:

День Рождения: 26.06.2002г. (18 лет)

Место рождения: г. Москва

 Являюсь учеником Финансового университета при 
Правительстве РФ

Обучаюсь на направлении бизнес-информатика

Ставлю перед собой много амбициозных целей, 
которых хочу в будущем достичь

Увлекаюсь такими видами спорта как футбол и 
баскетбол



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Давно знал об этом месте, изучал 
интересующие факультеты, и вследствие 
Финансовый университет заинтересовал 
больше всего, также на этот выбор 
повлияли советы друзей и знакомых 
репетиторов.

Был заинтересован в обучении в IT 
сфере, хотелось попробовать себя в 
перспективной программе обучения.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Бизнес-аналитик (специалист по бизнес–
процессам).

Умение выявлять проблемы в компании и 
находить поиск лучших путей их 
разрешения.

Получение достаточного количество 
практических навыков для построения 
дальнейшей карьеры.



Каманина Екатерина

Родилась 26 января 2002 (водолей по 
гороскопу)

Всю жизнь прожила в Москве, часто бываю 
в Туле и Челябинске

Любимые цвета: бежевый, серый, 
бордовый, белый и черный

Любимые авторы: Эдгар По, Артур Хейли, 
Фёдор Достоевский, Александр Куприн

Любимые исполнители: Black Sabbath, 
Ac/Dc, Led Zeppelin, Mnogoznaal



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Менеджер в IT секторе, бизнес-аналитик. Обучение в университете даст мне все 
необходимые знания и навыки для 
успешного выполнения задач в моей 
профессии.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Прочла много статей и отзывов об этом 
университете, моя бабушка часто 
выступает в Финансовом университете на 
конференциях и отзывается исключительно 
положительно о его преподавателях и об 
учебном процессе.

IT сфера сейчас одна из наиболее быстро 
развивающихся, что обуславливает 
большой спрос на профессионалов в этой 
отрасли среди работодателей. Также, 
данная отрасль всегда меня 
интересовала.



Корнага Полина

Я родилась 17 мая 2002г. Мне 18 лет

Люблю веселиться и проводить время с 
друзьями

Люблю готовить, слушать музыку, 
танцевать, смотреть фильмы

Раньше я занималась биатлоном, 
волейболом, баскетболом, танцами, но 
решила, что это занимает слишком много 
моего времени

У меня есть сестра, наша разница в 
возрасте составляет 2 минуты



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Финансовый университет мне очень 
рекомендовали друзья и знакомые. 
Обратила внимание на то, что 
университет входит в ТОП.

Хотелось внести немного разнообразия в 
обучение и не останавливаться на чём-то 
одном, а бизнес-информатика - это 
совокупность нескольких дисциплин. меня 
привлекла возможность изучать сразу 
несколько дисциплин.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Бизнес-аналитик, специалист в ИТ-сфере
Получение необходимых знаний для 
будущей профессии.



Курхашвили Илларион

Илларион Николаевич Курхашвили, 
студент первого курса Финансового 
университета, 20 лет

Дата рождения: 27.10.2000

Является старостой группы БИ20-9

Учился в МГТУ имени Баумана на 
протяжении двух лет

Будущий успешный предприниматель 



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Здесь были большие шансы поступить
на бюджет по спец. "Бизнес-Информатика"

Хотелось развиваться в IT сфере



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Программистом с навыками анализа и
менеджмента. Предоставление качественного 

образования и достаточного количества 
возможностей.



Линкина Кристина

Я родилась 24.11.2002 в Москве, где живу 
до сих пор.
11 лет я училась в самой обычной школе 
в подгруппе “Хим-био”. 
В 2020 году закончила 11 класс и 
поступила в Финансовый университет 
при Правительстве РФ на направление 
“Бизнес-информатика”.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Специалистом в IT-сфере. Получение знаний и навыков, которые 
пригодятся в дальнейшем при устройстве 
на работу.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Много хорошего слышала об учебе в этом 
университете, что и привлекло мое 
внимание к нему.

Считаю данное направление наиболее 
перспективным.



Ломакин Илья

Я родился 10 мая 2002 года в 
маленькой стране, недалеко от 
экватора -  в Сингапуре, и жил там 4 
года. Потом переехал в Россию живу 
здесь до сих пор.

У меня есть некоторые увлечения: 

я люблю готовить - если в большой 
компании я отвечаю за еду, то я 
сделаю все возможное, чтобы 
каждый остался доволен.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Продолжаю семейный путь, а также вижу 
много перспектив.

Наиболее универсальное направление на 
мой взгляд.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Предпринимателем Получение навыков и знаний, необходимых 
для успешного человека будущего. ну и 
друзья конечно же.



Ляхова Арина

студентка Финансового университета при Правительстве РФ

1 курс

Факультет “Бизнес - информатика”

Закончила школу с углублённым изучением немецкого языка

Получила СПО в колледже информатики и 

программирования при ФУ

19 лет - 01.05.2001

Москва

Много путешествую

Люблю рисовать, училась в художественной школе

Занимаюсь разными видами спорта



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Бизнес - аналитик, специалист в IT-
сфере с навыками менеджера.

Получение качественного образование, 
профессиональных навыков для 
последующего построения карьеры в 
выбранном направлении.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Это перспективный, хороший университет, 
также хорошая возможность поступить 
после СПО на бюджет.

Всегда интересовала IT-сфера, но не 
только с технической стороны, а данная 
специальность совмещает менеджмент и 
технические предметы.



Матвеева Алёна

Возраст: 18 .

День рождения: 10.10.2002 

Знак зодиака: весы

Студентка направления “Бизнес-
информатика” Финансового 
университета при Правительстве РФ

Выпускница московского лицея №1799,
языковой школы “Лингва” и 
хореографического отделения ДШИ №7



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Хороший Московский вуз, входящий в топы 
лучших по многим критериям, с высоким 
коэффициентом уровня трудоустройства 
выпускников. Репутация университета, 
наличие знакомых в числе студентов, а 
также качественное образование также 
повлияли на выбор.

Понравилась программа в целом, 
интересный набор предметов, да и в 
целом специальность интересная: 
сочетание экономики и информационных 
технологий, поняла, что это именно то, 
что мне нужно без каких-либо сомнений.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Выпускником Финансового Университета, а 
дальше как пойдет.

Качественное образование, яркая 
студенческая жизнь, новые знакомства и 
развитие в различных направлениях.



Морозкина Александра

Студентка 1го курса 
Финансового Университета

Возраст: 18 лет

Её знак зодиака - дева

Строит на будущее большие 
планы. Хочет разбогатеть и 
купить себе виллу.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Поступить в этот университет было 
мечтой моего папы.

Данное направление идеально подходит 
для моей будущей профессии в конкретной 
компании, которую я заранее выбрала. 

Также, у данного направления огромные 
перспективы.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Специалист с IT-сфере, IT-менеджер. Получение опыта, навыков, которые мне 
понадобятся в моем деле.



Накоренко Валерия

18 лет, г. Москва

Студентка Финансового 
университета при Правительстве 
Российской Федерации

Факультет информационных 
технологий и анализа больших 
данных

Направление бизнес-информатика



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Хотелось получить как можно более 
полное и качественное высшее 
образование, чтобы обрести необходимые 
знания для становления грамотным и 
востребованным специалистом в будущем. 
Финансовый университет считается одним 
из лучших вузов по уровню образования, 
поэтому он был в приоритете при 
поступлении. Кроме того мне хотелось 
пойти в финансовую сферу, а в 
университете есть много направлений 
обучения, которые подходят для этого.

Как и говорила до этого, изначально я 
планировала учиться на финансовом 
направлении, но потом познакомилась с 
направлением бизнес-информатика. Оно 
меня заинтересовало и, почитав учебный 
план, решила выбрать его. Тут 
присутствуют дисциплины различных 
областей, изучается и менеджмент, и 
экономика, и программирование, и это 
показалось мне более занимательным и 
полезным, нежели чистая экономика. 
Более того, знания и навыки, которые 
даёт направление, широко востребованы 
на рынке труда в различных областях, 
что даёт большой выбор профессий для 
будущей работы.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Предпринимателем, или же руководителем 
отдела в какой-нибудь крупной компании, 
например SAP или КПМГ, или менеджером 
проектов, связанных с IT сферой. В 
общем, работа будет связана с 
руководством и управлением.

Во-первых, я рассчитываю получить 
необходимые знания в университете, 
которые помогут мне реализоваться как 
специалисту, во-вторых, познакомиться 
со многими интересными людьми, ведь как 
ни крути мы единый коллектив студентов 
и должны взаимодействовать друг с 
другом. Так же хочется поучаствовать в 
каких-то мероприятиях и, возможно, 
найти для себя какую-то новую ветвь 
развития, новые интересы. И конечно же 
хочется, чтобы студенческая жизнь 
прошла ярко и запоминающе.



Панькова Татьяна

Немного обо мне:

Пермский край, г. Чайковский 

11.04.2000 г. 

Лицейское образование 2007-2017 гг.

Юридическое образование 2017-2020 гг.

На данный момент - студентка 
Финансового Университета при 
Правительстве РФ



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Специалистом в IT-сфере Получение качественного образования в 
выбранной сфере и ПОЛЕЗНЫХ практических 
навыков, поиск деловых связей (при 
прохождении практики).



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Совершенно случайно узнала об 
университете от подруги. Просмотрела 
интересующие меня направления обучения, 
нашла то, что нужно. + была возможность 
поступить после СПО на бюджет.

Возможность обучения в развивающейся, 
перспективной, довольно-таки 
востребованной сфере.



Сагателов Александр

Дата Рождения: 22.08.2002

Учусь в Финансовом университете

Подготовился к эссе по обществознанию 

за 1 ночь

Организовываю мероприятия

Монтирую видео на заказ



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

В будущем я вижу себя успешным 
человеком, окруженным такими же людьми, 
которые мотивированы на открытия и 
совершенствование себя.

В первую очередь, получить знания, 
которые пригодятся в дальнейшем и в 
настоящем. Ну и, конечно, новые 
знакомства и личностный рост).



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Один из самых престижных вузов Москвы в 
военной кафедрой + направление по душе.

Хотелось развиваться в IT сфере.



Семенов Илья

пишу стихи, играю на гитаре для 
души

учусь в Финансовом Университете

люблю все, что хоть немножко можно 
назвать практичным и применимым к 
жизни

Родился в Тамбове и окончил там лучший 
физ-мат лицей города (в моем лицее учился 
и создатель лентача :))



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Стал призером олимпиады от университета 
в 10 классе, знал об университете. В 
отличии от многих вузов-конкурентов 
имеет военную кафедру. Заинтересовал 
возможностью изучения бесплатного 
второго языка. Хороший вариант для 
поступления БВИ.

Изначально рассматривал это направление 
в вузе-создателе (ВШЭ), посчитал 
довольно хорошим способом заняться чем-
то еще кроме математики и экономики.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Продакт-менеджером/специалистом по IT в 
консалтинге.

Жду много карьерных мероприятий по 
разным профилям, чтобы можно было 
завести достаточное количество полезных 
связей, а также получить на лекциях и 
семинарах больше прикладных навыков и 
меньше знаний, заключенных в 
абстрактных моделях, не применимых к 
реальной профессиональной деятельности.



Сковоронская Софья

выбирая направление обучения, хотела 
объединить экономику и информатику

нравится программирование - хочу 
развиваться в этой сфере

призёр Московской олимпиады 
школьников по обществознанию

окончила школу с 2 медалями

сажусь на шпагат

прекрасно владею английским 



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Человеком, который работает и 
путешествует по всему миру. Отсутствие ожиданий - отсутствие 

разочарований.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

А почему бы и нет? Искала направление, где бы было 
объединение 2 интересующих меня 
предметов: информатики и экономики.



Уражок Мария

18 лет

День рождения 1 мая 2002 г.

- выбралась из провинции в столицу

- учусь в Финансовом университете на 
Бизнес-информатике

- совмещаю два любимых предмета – 
экономику и информатику

- окончила музыкальную школу по профилю 
“Фортепиано”, люблю поиграть для себя и 
друзей



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Мои друзья учатся здесь и хорошо 

отзываются о Финансовом университете.

Я хотела изучать экономику, а мои 
родители - информатику. Бизнес-
информатика совмещает эти предметы.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Бизнес-аналитик. Получение качественного высшего 
образования.



Факэйэ Хиллари

Меня зовут Факэйэ Хиллари Жэфрей Самиа. 

Я из Бенина.

Мне 19 лет.

Я сейчас живу в Москве 

Учусь на первом  курсе в Финансовом 
университете при Правительстве РФ 

Факультет: Информационных технологий и 
анализа больших данных 

Специальность: Бизнес информатика 



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Бизнес-аналитик, специалист в бизнес- 
менеджменте. Получение качественного образования в 

выбранной сфере и лучшая поддержка и 
техника интеграции иностранцев.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Это отличны университет, 
признанный своим опытом и 
качеством образования.

Мои родители посоветовали мне и я 
считаю, что это перспективное 
направление.



Ходченко Полина

❏ Родилась 29.09.2002 в далёкой точке нашей 
страны (г. Владивосток)

❏ Живу на 3 города
❏ Весь русский рок- наизусть

❏ Любимые писатели: Олдос Хаксли, Джордж 
Оруэлл, Харуки Мураками, Лев Толстой



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Я не знаю, какие софт-скиллы будут от 
меня требоваться в тех или иных 
специальностях.

Я точно знаю, что навыки, которые могут 
быть мной развиты для работы в сегменте 
IT- сферы будут еще долгое время 
востребованы, поэтому: стажером в 
большом количестве компаний.

Владение достаточным объемом навыков и 
опыта для дальнейшего построения 
карьеры и становления востребованным 
специалистом.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Вуз с многолетней историей и высокими 
рейтинговыми показателями. Было немало 
положительных отзывов от знакомых о 
возможностях стажировок и будущем 
трудоустройстве.

Перспективная сфера, включающая в себя 
те дисциплины, которые изначально 
рассматривались мной по отдельности.



Щербакова Надежда

 - родилась 22.01.2003 года, в Москве;

- жила в Подмосковном городе, но два (почти 
три) года назад уехала от родителей в 
Москву;

- училась в четырёх школах и окончила с 
золотой медалью;

- решила тренироваться всю жизнь - очень 
люблю ходить в зал и бегать;

- до первого класса училась играть на 
фортепиано, а потом в моей жизни 
появились ещё и гитара с укулеле;

- занималась  активизмом



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Мне понравилась учебная программа 
кафедры, абсолютно все дисциплины, 
которые преподаются на направлении. 
Также было очень много положительных 
отзывов об учёбе как на самой кафедре 
«Бизнес-информатика», так и на других, 
с других факультетов.

Я искала такое направление, после 
которого мои навыки будут востребованы 
по всему миру. Оно позволяет 
развиваться в разных сферах. Мой дядя 
работает бизнес-аналитиком, и после его 
рассказов об этой профессии, я просто в 
неё влюбилась, и поэтому решила 
поступить на эту кафедру.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Получение опыта, воспитание в себе ещё 
большей дисциплины, тренировка навыков 
для всех остальных сфер жизни, для 
работы. Профессионального образа 
мышления, структурности мыслей, навыка 
коммуникаций

Честно говоря, у меня нет конкретного 
плана, я бы просто хотела двигаться 
вперёд и развивать навыки, которые 
будут востребованы

Мне интересна профессия бизнес-
аналитика, но в то же время в душе я  
хочу быть индивидуальным 
предпринимателем, который открыл своё 
дело/стартап 



Юдовский Владислав

21 Марта 2002 года я родился в 
городе Москва. В этом же городе я 
закончил школу 1799, где получил 
среднее-общее образование.

Я увлекаюсь созданием цифрового 
контента на протяжении 5 лет: 
редактирование фотографий, видеомонтаж, 
цифровая графика, написание текстовых 
материалов и многое другое.

С 27 Октября 2020 года я являюсь 
активистом Студенческого Совета 
Факультета Информационных технологий 
и анализа больших данных, где 
работаю для улучшения жизни 
студентов нашего университета.



Почему вы выбрали Финуниверситет? Почему вы выбрали Бизнес Информатику?

Я изучил рейтинг университетов, в 
котором Финуниверситет занимает хорошую 
позицию,прочитал отзывы о нёс, 
посмотрел,какие есть направления 
подготовки и решил попробовать 
поступить, в результате чего,оказался 
тут.

Долгое время я учился в социально-
экономической школе (ранее лицее), 
поэтому решил выбрать специальность с 
экономическим уклоном, но так как меня 
так же интересовали технологии, я решил 
выбрать совмещённое направление, где 
было бы сочетание уже знакомой мне 
экономики и горячо любимых для меня 
технологий, таким направлением и 
оказалась “Бизнес-информатика”.



Ваши ожидания от университета, 
образовательной карьеры?

Кем вы видите себя в будущем?

Я вижу себя первоклассным специалистом: 
менеджером, бизнес аналитиком, который 
работает в хорошей и крупной IT 
компании.

Я вижу себя первоклассным специалистом: 
менеджером, бизнес аналитиком, который 
работает в хорошей и крупной IT 
компании.



КОНЕЦ
Деловая
презентация

Спасибо за внимание!


